
 

Assemblea ordinaria dei soci e di programmazione per l'anno 2007 
 
 

 
Il giorno 2 dicembre 2006, alle ore 16:00, si e' svolta presso i locali dell’Auditorium degli Ospedali Riuniti della 
Valdichiana Senese, l'assemblea ordinaria dei Soci dell'Associazione Diabetici della Valdichiana Senese – 
o.n.l.u.s. per la programmazione dell'attività e la previsione di bilancio per l'anno 2007. 
 
Presenti 36 soci, il presidente dott. E. Jommi, dopo il saluto di benvenuto, ha aperto la seduta, riassumendo in 
sintesi la nutrita attività svolta nell’anno in corso e, presentando un programma di massima di iniziative da 
intraprendere nel prossimo anno, che possono essere così riassunte: 

1. CORSO PER DIABETICO GUIDA  
2. CORSO DI AUTOCONTROLLO ED AUTOGESTIONE DELLA MALATTIA DIABETICA 
3. CORSO DI RIABILITAZIONE ALIMENTARE PER DIABETICI TIPO 2 
4. N° 4 INCONTRI  (TRIMESTRALI) CON SPECIALISTI DELLE PATOLOGIE COMPLICANTI IL 

DIABETE 
5. LA CELEBRAZIONE DELLA NOSTRA ASSOCIAZIONE NELL'ANNIVERSARIO DI 

FONDAZIONE (SEDE E DATA DA DEFINIRE CHE SARANNO COMUNICATE IN TEMPO UTILE) 
6. LA PARTECIPAZIONE ALLA GIORNATA MONDIALE DEL DIABETE  IN UNA PIAZZA DI 

SINALUNGA 
7. GITA SOCIALE AL PARCO DELL'UCCELLINA IN MAREMMA IN PRIMAVERA 
8. CORSI DI EDUCAZIONE ALLA SALUTE PER LA PREVENZIONE DELLE MALATTIE 

METABOLICHE RIVOLTI A SOGGETTI EXTRA ASSOCIAZIONE: QUEST'ANNO INDIRIZZATI AI 
GIOVANI DEL TERRITORIO (GIA'  IN ESAME PROGETTI E METODOLOGIE NEI LICEI DI 
MONTEPULCIANO E NELLA SCUOLA MEDIA DI PIENZA) 

N.B.: 
PER COLORO CHE INTENDONO FREQUENTARE I CORSI 1-2-3, L’ISCRIZIONE E’  
GRATUITA E DEVE ESSERE FATTA PRESSO LA SEDE DELL'OSPEDALE DI NOTTOLA IL 
MERCOLEDI' MATTINA DALLE ORE 10 ALLE ORE 12.  
PER LE INFORMAZIONI PIU’ DETTAGLIATE OCCORRE RIVOLGERSI ALLA SEGRETARIA  
SIG.RA LORETTA POGGIANI.
 
Naturalmente, un programma così corposo, potrà essere realizzato nella sua completezza in base alla 
fattiva partecipazione dei soci. 

E' stata data comunicazione dell'inserimento dell'Associazione Diabetici della Valdichiana Senese o.n.l.u.s. nella 
Consulta della Societa' della Salute.

Di seguito, è stato presentato il bilancio finanziario preventivo per l'anno 2007 da  parte del Tesoriere Sig.Carlo 
Marchi. Copie del bilancio sono state distribuite ai partecipanti, il documento originale è consultabile presso la sede 
dell'associazione. Il bilancio è stato approvato all’unanimità.    
  
Al termine dell’assemblea è iniziato il rinnovo delle iscrizioni dei soci per l'anno 2007.  
Cogliamo l'occasione per invitare a i soci a rinnovare con sollecitudine la tessera, il cui costo è rimasto invariato. 
 
 
 
 

IL CONSIGLIO 
 
 
 


